



Pemkot Raih Penghargaan PU



PU AWARD 2012 -- Wawali Jogja Drs Imam Priyono MSI menerima penghargaan Pekerjaan Umum (PU) Award 2012. Penghargaan itu diberikan langsung Menteri PU Djoko Kirmanto, Senin (3/12) malam di Jakarta.

JOGJA -- Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja kembali mendapat penghargaan berskala nasional. Kali ini penghargaan datang dari Kementerian Pekerjaan Umum (PU) dalam ajang PU Award 2012. Kota Jogja menjadi yang terbaik dalam Penilaian Kinerja Pemerintah Daerah bidang Pekerjaan Umum (PKPD-PU) untuk bidang Bina Marga tingkat kota. Selain Pemkot Jogja, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sleman dan Pemerintah DIY berhasil meraih penghargaan.

Pemerintah DIY mendapatkan penghargaan PU bidang Bina Marga dan bidang Jasa Konstruksi untuk tingkat Provinsi dan Pemkab Sleman di bidang Bina Marga untuk tingkat kabupaten. Pemkab Kulonprogo juga berhasil meraih Juara II bidang Pembinaan Jasa Konstruksi tingkat Kabupaten.

Penghargaan yang diterima oleh Wakil Walikota (Wawali) Jogja Drs Imam Priyono DP MSI ini diserahkan langsung oleh Menteri PU Ir Djoko Kirmanto di Gedung SDA Kementerian PU Jakarta Selatan, Senin (3/12) malam.

Imam Priyono usai menerima penghargaan mengatakan, raihannya Pemkot Jogja kali ini merupakan hasil kerja sama (*team work*) yang solid dalam upaya Pemkot Jogja

untuk menyelenggarakan pembangunan prasarana transportasi vital bagi masyarakat.

Dia mengatakan seluruh lapisan masyarakat Kota Jogja ikut *handarbeni* memelihara prasarana yang susah payah dibangun. "Dengan ini saya mengajak seluruh lapisan masyarakat ikut *handarbeni* memelihara prasarana jalan di Kota Jogja sehingga tetap bisa menikmati prasarana jalan yang nyaman dalam jangka waktu lama untuk dilewati," katanya.

Sebagai pembinaan Menteri PU Djoko Kirmanto dalam sambutannya mengatakan, penilaian kinerja pemerintah daerah bidang PU merupakan salah satu wujud kegiatan pembinaan pemerintah pusat kepada pemerintah daerah melalui Kementerian PU.

"Pembinaan ini ditujukan untuk memacu percepatan pembangunan infrastruktur yang mendukung pertumbuhan ekonomi masyarakat, meningkatkan ketahanan pangan, memperkokoh kesatuan persatuan bangsa, menjaga terlaksananya pembangunan berkelanjutan dan memperkuat industri konstruksi nasional dalam rangka mewujudkan kesejahteraan rakyat," ujarnya.

Djoko menambahkan, sasaran penilaian kinerja PU ini adalah mendorong dan

"Selain itu untuk memperoleh gambaran yang lebih lengkap dalam pembangunan PU yang dilaksanakan oleh pemda sehingga memudahkan pemerintah pusat melakukan koordinasi dan pembinaan selanjutnya," kata Djoko. (ros)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005